



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

DOMINGO, 23 DE SEPTIEMBRE DE 2018

CANARIAS NOTICIAS

EL 29º ENCUENTRO DE VENEGUERA, COMBINACIÓN PERFECTA DE CULTURA, OCIO Y MEDIO AMBIENTE

Este sábado, 22 de septiembre, la jornada principal del 29º Encuentro Veneguera ha demostrado ser el espacio ideal para la convivencia de la música con el medio ambiente, la etnografía y las tradiciones mediante múltiples actividades gratuitas para todas las edades



A las 11:30 horas daba comienzo la Feria que se ha desarrollado en la plaza de Veguera y el área denominada La Cardonera con alrededor de 45 puestos en los que diferentes artesanos e invitados han expuesto sus trabajos de bisutería, en arena y madera, o las vestimentas típicas canarias y bordados, entre otros.

Uno de los objetivos de este Encuentro ha sido potenciar los valores tradicionales y etnográficos del archipiélago canario. Para ello se



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004

Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634

La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470

Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450

Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004

Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

presentó poco después de las 12:00 horas, el proyecto 'Salvando las Distancias' de Rogelio Botanz, que junto a la Escuela de silbo de la Matanza de Acentejo, ha acercado a los asistentes hasta el tradicional silbo gomero. Poco después se impartía una muestra y taller para los interesados en aprender esta habilidad única.

Otro taller que se ha incluido en esta Feria ha sido el de ramos de palma, así como las exposiciones 'Veneguera Ayer', 'Veneguera Virtual', 'El retrato', y una muestra sobre hierbas medicinales. Además, como cada edición, se ha ofrecido material divulgativo para el conocimiento de Gran Canaria como Reserva de la Biosfera.

Por otro lado, la Asociación medioambiental El Cardonal, colectivo del barrio de Veneguera, elaboró pan de leña y platos tradicionales como la pata asada y las papas arrugadas. Los asistentes también pudieron degustar y adquirir otros manjares gastronómicos como repostería tradicional o frutas como el mango de la localidad.

El 29º Encuentro Veneguera, que ha contado con el apoyo del Gobierno de Canarias y del Cabildo de Gran Canaria, es un espacio para la "convivencia que queremos que sea para toda la familia y que abre los brazos a todos los vecinos y vecinas de la isla que quieran acercarse", ha manifestado la concejala de Cultura del Ayuntamiento de Mogán,

Grimanesa Pérez, que disfrutó del Encuentro junto al resto de representantes del Gobierno local.

El camping, que una vez más ha colgado el cartel de completo con capacidad para 800 asistentes, ha incluido servicios de atención sanitaria las 24 horas, duchas, baños químicos, zona de comedor y aparcamientos con vigilancia.

Conciertos en vivo

La Feria, que tiene previsto finalizar a las 20:30 horas, ha contado con las actuaciones tanto en la Plaza de Veneguera como en La Cardonera de los artistas David León y Javier Zerpa, Lagarto Barbudo Blues o Carla Vega y Jorge Granados.

La noche se hará paso en el campo de fútbol con los conciertos de Kilema, Tote King, Muchachito Bombo Infierno, Burning Yama y los DJs Javier Freniche & Lázaro Sandoval.



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

El cantante de Burning Yama, Pablo Zamora, ha explicado que es la primera del grupo en este evento "que es emblemático" de la isla de Gran Canaria y que es un "placer compartir cartel esta noche con el resto de artistas que tocan esta noche".

Actividades para todas las edades

El Encuentro ha contado con una ludoteca denominada 'Grutal del pasado' en la que los más pequeños han podido recorrer diversos espacios como una cocina o los habitáculos que simulaban el interior de una cueva así como la montaña, el cielo o la playa para aprender jugando sobre la cultura de nuestros antepasados.

Debido al éxito de la pasada edición, este año ha vuelto la divertida tirolina de 60 metros que ha recorrido en el aire La Cardonera, ofreciendo una imagen privilegiada de Veneguera a los que se han sumado a esta actividad.

CANARIAS 7

DETENIDO EL AUTOR DEL ATROPELLO DE UN CONOCIDO EMPRESARIO DE FUERTEVENTURA

El conocido empresario agrícola de Fuerteventura Francisco Cabrera, de 66 años de edad fue víctima de un atropello mortal a la salida de su finca de Tuineje. Este sábado fue detenida una persona de iniciales PLAB, como presunto autor de un delito de homicidio imprudente, omisión del deber de socorro y otro contra la seguridad vial





Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004

Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634

La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470

Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450

Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004

Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

Los hechos ocurrieron este viernes sobre las 19.30 horas en la puerta de su finca en el Barranco de La Calabaza, en Tesejerague en el municipio de Tuineje, cuando el empresario procedía a cerrar la puerta de su finca.

El destacamento de tráfico de Puerto del Rosario y del Puesto de Gran Tarajal, en coordinación con agentes de la Guardia Civil de Gran Tarajal, ha procedido a la detención a las 10:15 horas de este sábado a una persona de iniciales PLAB, como presunto autor de un delito de homicidio imprudente, omisión del deber de socorro y otro contra la seguridad vial al carecer de permiso de conducción.

Tras intensas investigaciones realizadas por los agentes de la Agrupación de Tráfico en unión a los restos recogidos en el lugar del siniestro vial, se dedujo la participación de un vehículo al que los investigadores le seguían la pista desde un primer momento junto a la información recabada, la investigación se centró en el ahora detenido quién habitualmente conducía un vehículo de idénticas características.

Hallazgo del vehículo calcinado

Según la Guardia Civil, una vez centradas las pesquisas en el presunto autor, primeramente manifestó desconocer el paradero de su vehículo alegando que se lo habían sustraído de su vivienda. Inmediatamente los agentes de la Agrupación de Tráfico localizaron el vehículo calcinado en el interior de un barranco donde presuntamente lo arrojó en marcha a unos 30 metros de desnivel, donde y al encontrarse lleno de gasolina, se prendió sólo presumiblemente con el objetivo de destruir las pruebas e indicios relacionados con los hechos. La Guardia Civil ya ha recuperado el mismo y ya ha sido trasladado al depósito de grúas.

Francisco Cabrera Cabrera, de 66 años de edad, es uno de los empresarios agrícolas más conocidos y queridos de la isla de Fuerteventura.

LAS PRESAS RESISTEN AL VERANO Y RESERVAN AGUA PARA DOS AÑOS

Los siete embalses del Cabildo y el de Soria acumulan hasta septiembre 6,06 millones de metros cúbicos. La presa de La Gambuesa, la más llena, al estar al 98% de su capacidad



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060



El invierno que ya se aproxima, a juzgar por el verano de estos días, no pinta lluvioso, aunque con este tiempo, enfermo de cambio climático, cualquier predicción se antoja un atrevimiento. Lo cierto es que, venga como venga, al menos el campo puede dormir tranquilo. Aún hay reserva de agua para rato en las grandes presas de la isla. La última medición hecha pública por el Cabildo en los embalses de su propiedad, que data del pasado 3 de septiembre de 2018, pone de manifiesto que queda agua para dos años. Así lo aseguran fuentes oficiales del Consejo Insular de Aguas, que confirma esta estimación en el marco de las dotaciones y la regulación de caudales que de sus presas hace esta institución. Este tímido verano ha puesto de su parte y aunque, como es lógico en todo período estival, ha obligado a gastar algo más de agua que en otras épocas del año, no ha mermado tanto la reserva existente.

El volumen total registrado en los embalses del Cabildo era, a 3 de septiembre pasado, de 4,8 millones de metros cúbicos. Presas como la de El Mulato (al 89% de su capacidad), Gambuesa (98%) o El Vaquero (70%) aún viven las mieles de la resaca de las copiosas lluvias de febrero pasado. Precisamente la de Gambuesa, con 1,31 millones de metros cúbicos, y sobre todo, Chira, con 1,69 millones, son las que más agua almacenan en términos cuantitativos, aunque en esta última solo represente el 30% de su capacidad dada su mayor superficie. Este grupo de depósitos gigantes estaba así, a principios de septiembre, a un 44% de su capacidad total, un muy buen dato para la agricultura de regadío insular.



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004

Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634

La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470

Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450

Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004

Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

A esos 4,8 millones hay que sumarles los que guarda la presa más grande de la isla, la de Soria, que no es del Cabildo. Atesora 1,4 millones de metros cúbicos y está al 11%. No es poco si se tiene en cuenta que en diciembre de 2017 estaba literalmente seca (apenas 32.460 metros cúbicos, un 0,25%). Entre los dos bloques dan, a principios de septiembre, 6,06 millones de metros cúbicos de agua almacenada, a los que habría que sumar bastantes más si se contabilizan las provisiones de otros grandes embalses de los que el Cabildo no aporta datos recientes, pero que, dado los aportes que recibieron con las lluvias de febrero, aún registran muy buenos niveles. En aquellos días embalses como el de Caidero de Las Niñas quedaron al 97%, Las Hoyas se llenó (100%), Cueva de las Niñas se vio con el 75% y Lugarejos, con el 68%. No en vano, el volumen almacenado en este grupo de grandes presas privadas fue de 19,3 millones de metros cúbicos, con una capacidad ocupada, entre todos, del 40%.

De agosto a julio se consumieron 518.613 metros cúbicos de agua, aunque fueron más los que salieron de una sola presa, la de Soria, con 304.204 metros cúbicos, que los gastados en los siete embalses del Cabildo, 214.409 metros cúbicos. De estos últimas, el que se encuentra más vacío es el de Fataga, al 21% de su capacidad y con solo 69.975 metros cúbicos.

RTVC

LA GOMERA EXHIBE SUS PRODUCTOS GASTRONÓMICOS QUE DIBUJAN SONRISAS

Para algunos, recordar los aromas de la infancia y sabores les dibujan sonrisas en este primer Festival Enogastronómico de La Gomera que finaliza apostando por la calidad de los productos locales y fortaleciendo la gastronomía de la isla

La gastronomía ha sido protagonista del fin de semana en La Gomera con catas comentadas de gofio, queso, miel y vino en el primer Festival Enogastronómico.

Se trata de conocer para valorar, aunque, con la variedad de quesos que tenemos en el archipiélago, a veces algo se nos escapa.

Para algunos, recordar los aromas de la infancia y sabores les dibujan sonrisas en este primer Festival Enogastronómico de La Gomera que finaliza apostando por la calidad de los productos locales y fortaleciendo la gastronomía de la isla.